

Colocan en el Mariel primera piedra de lo que será la empresa mixta Nescor



Mariel, 29 nov (RHC) El establecimiento de la nueva empresa mixta cubano-suiza Nescor S.A., que operará en la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM), fue oficialmente notificada con la colocación de su primera piedra.

La unión entre la Corporación Alimentaria S.A., Coralsa, y la multinacional Nestlé posibilitará la construcción de una fábrica, en la cual se elaborarán galletas saladas y dulces, sopas, cremas, café tostado y molido, condimentos culinarios y bebidas en polvo, dirigidos al mercado interno y a las exportaciones, destaca la ACN.

En el acto de ceremonia, Ana Teresa Igarza, directora general de la ZEDM, aseveró que la alianza cubano-suiza, con una relación de más de dos décadas, está antecedida por la participación de ambos socios en las empresas mixtas Coralac S.A, y Los Portales S.A., constituidas en Cuba desde los 90.

Expresó que tal inversión, la primera de Suiza en la Zona amplía la presencia de Nestlé en la mayor de las Antillas y demuestra la confianza de los inversionistas extranjeros en el proceso de la nación antillana, y la efectividad de “nuestra política de inversión extranjera”.

Con un monto de 55 millones de dólares se fabricarán y comercializarán productos alimenticios de marcas reconocidas, con elevados estándares de calidad, así como se utilizarán tecnologías modernas amigables con el medio ambiente, precisó Igarza.

De igual manera, añadió que con el inicio de la producción de Nescor S.A., previsto para enero de 2020, se sustituirán considerables volúmenes de importaciones y en los 20 años de vigencia del negocio se reportarán beneficios al país por más de 500 millones de dólares.

Betsy Díaz, viceministra de la Industria Alimentaria, dijo que la creación de la empresa mixta cubano-suiza marca el inicio de negocios conjuntos de la industria alimentaria cubana con capital extranjero en la ZED Mariel.

Señaló que ambos accionistas, con reconocida experiencia en la producción de alimentos y bebidas, reafirman su alianza estratégica, al abrir una nueva etapa en sus relaciones, y comentó que la industria alimentaria, inmersa en su desarrollo hasta el 2030 reitera su decisión de transformarse y fomentar nuevos proyectos con la participación foránea.

Laurent Frexie, representante de Nestlé para las Américas y vicepresidente ejecutivo de esa compañía, calificó de especial el encuentro, pues representa la continuidad de una larga historia de la multinacional en Cuba.

Valoró de positivo esta nueva etapa, a partir de la concreción de la tercera empresa mixta en la Isla, lo cual generará más de 260 empleos, y agregó que las relaciones de ambas partes se fomentan en una base de confianza y de respeto.

Nestlé tiene presencia en Cuba desde 1908, y gracias a Coralsa, en los últimos años se ha fortalecido las alianzas con las empresas mixtas Los Portales, en aguas minerales y bebidas no alcohólicas; y Coralac, en helados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/148772-colocan-en-el-mariel-primera-piedra-de-lo-que-sera-la-empresa-mixta-nescor>



Radio Habana Cuba